

L'ÉQUIPE DU COMITÉ **FFRANDONNÉE ISÈRE** VOUS PRÉSENTE SES MEILLEURS VŒUX POUR L'ANNÉE 2016



Madame la Présidente, Monsieur le Président,
Adhérents de vos associations,
Chers (es) amis (es)

L'année 2015 se termine sur une note optimiste quant à la vitalité de vos associations, puisqu'au 31 août (fin de l'année sportive) le Comité de l'Isère comptait 37 associations affiliées, 2858 licenciés, 160 adhérents individuels et 41 baliseurs/collecteurs soit un total de 3059 adhérents. Pour mémoire, en 2002 (date de nos premières statistiques), le Comité regroupait 15 associations pour 697 licenciés.

Au cours des Assemblées Générales de vos associations auxquelles une grande partie d'entre vous nous ont conviés, nous avons pu constater qu'elles étaient en progression grâce à une offre d'activités très diversifiée. Plus nous serons nombreux, plus nous pourrons peser dans nos relations avec les décideurs et les pouvoirs publics. Soyez remerciés de votre implication dans la vie de vos associations et dans celle du Comité.

Le Comité, avec ses 21 administrateurs, ses 2 salariés bientôt rejoints par un étudiant-stagiaire, a vu en 2015, ses activités se multiplier avec entre autre :

- Le lancement du programme numérique et la formation de ses acteurs (collecteurs, gestionnaire, administrateur).
- La signature d'un contrat d'objectif avec le Conseil Départemental.
- L'attribution du contrôle d'entretien d'une partie du PDIPR suite à un appel d'offre d'Isère Tourisme.



- L'homologation du GR® 965 « Sur les Pas des Huguenots » et son balisage pour la partie iséroise.
- Le projet d'homologation du GR® « La Grande Traversée de Belledonne-Sentier des Bergers » et celui du GR® « Sur les Pas de Charles IX et Catherine de Médicis », ce dernier en collaboration avec l'association « Les Marcheurs du Pays Roussillonnais ».
- L'amélioration de la qualité des grands itinéraires classés « GR® vitrines ». En Isère c'est le cas du GR®9 Jura (St Amour) / Méditerranée (St Pons les Mures dans le Var).
- Le travail sur la schéma de cohérence des itinéraires.
- La coordination du balisage et du petit entretien des sentiers de Vienn'Agglo, de la CAPI et de la CC du Pays St Jeannais dans le cadre du balisage associatif.
- La mise en place d'une solide équipe de bénévoles sentiers.
- De nombreux stages de formation assurés par une équipe dynamique de 11 formateurs.
- La mise à jour des TopoGuides® du département et la réalisation de 14 RandoFiches® pour le compte de Vienn'Agglo.
- L'organisation de plusieurs séjours.
- Les manifestations Rando pour Tous® et Rando Santé®.
- etc...

Toutes ces actions seront poursuivies en 2016 par le Comité de l'Isère qui va devoir en plus s'impliquer au niveau régional dans la fusion des Comités Rhône-Alpes et Auvergne dans le cadre de la réforme territoriale ce qui entraînera vraisemblablement une réforme de nos statuts respectifs.

Au niveau national, notre Fédération vient de changer de Président (Robert Azaïs a remplacé Claude Hüe) et une nouvelle gouvernance se met en place à Tolbiac. Souhaitons que cette équipe prennent les bonnes décisions, notamment en ce qui concerne l'augmentation du prix des licences, sujet déjà proposé en 2015 dans la précipitation ce qui avait entraîné son refus en Assemblée Générale Fédérale. Croyez bien que votre Comité sera vigilant sur ce point.

Je termine en vous rappelant la date de notre prochaine Assemblée Générale à Eybens **le samedi 13 février 2016** (AG le matin, repas en commun, ateliers l'après-midi). Je me permets d'insister sur la nécessité de votre présence ou à défaut de vous faire représenter, c'est une excellente occasion de tisser des liens entre le Comité et les associations.

Je vous renouvelle tous mes vœux de santé et bonheur tout au long de cette nouvelle année pour vous et vos familles.

Belles randonnées sur

les chemins, une richesse partagée

en 2016

Gérard REVELLIN
Président de la FFRandonnée Isère